

# Brasil sustituirá uso de gasolina por alcohol

Río de Janeiro, mayo 15. (AP). (Por Mary Lenz). Los funcionarios del Instituto Tecnológico de Aeronáutica esperan que de aquí a dos años los brasileños podrán modificar sus automóviles para usar alcohol en lugar de gasolina como combustible.

unos 200 dólares para el caso de los automóviles Volkswagen o el "Corcel", un modelo pequeño que fabrica aquí la Compañía Ford.

## Una buena noticia

Esa es una buena noticia para un país como el Brasil, que el año pasado tuvo que importar petróleo por valor de 3.600 millones de dólares, lo que contribuyó decisivamente a su déficit comercial de 2.500 millones de dólares.

Expertos del gobierno calculan que, pese a la puesta en vigencia de un severo plan de ahorro de combustibles, en especial gasolina,

— Pasa a la página 9 —

Técnicos del Instituto, ubicado en Campos, en el Estado de San Pablo, anunciaron que han desarrollado un equipo que puede transformar un motor a gasolina, para que funcione a alcohol.

Afirmán que el equipo en cuestión podrá estar en el mercado dentro de unos dos años, y que su precio será del equivalente de sólo

## Herido en la cara Julio Iglesias al caer de escenario

Cali, Colombia mayo 15 (AP). El popular cantante español Julio Iglesias se cayó antenoche mientras actuaba en el Hotel Intercontinental de aquí y sufrió una herida en la cara.

Iglesias informó que tuvo que ser hospitalizado para que tomaran varios puntos en uno de los pómulos, pero salió pocas

— Pasa a la página 47 —

## Dos tiroteos libra guardia nicaragüense con sandinistas

Managua, mayo 15, (AP). La Guardia Nacional informó hoy de dos tiroteos en barrios periféricos con saldo de cuatro mujeres y un hombre muertos, presumiblemente miembros de alguna célula Sandinista. También quedaron heridos cuatro espectadores y un soldado. Los hechos ocurrieron en tres lugares diferentes en horas del medio día y la tarde de ayer sábado.

El raso José Paulino Cruz resultó herido, cuando intentó capturar a una persona buscada para ser interrogada.

Después de este hecho, se intensificó la búsqueda del prófugo, localizando una casa en un barrio periférico oriental. Cuando dos mujeres abandonaron el inmueble, fueron perseguidas y se les intentó capturar cuando llegaron

al otro extremo de la ciudad en un autobús.

Una de las mujeres, dice el comunicado oficial, intentó escapar, disparando un arma semi automática.

Murieron 2 mujeres

Los disparos fueron contestados por los miembros de una patrulla

— Pasa a la página 9 —



Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LANZADO. Youngstown, Ohio, mayo 15. (AP). Danielle Blair, de 18 meses, es recibido en brazos por un policía, después de ser lanzado de un segundo piso por su madre, que estuvo como rehén de un pistolero con sus dos hijos. Antes había sido lanzado Isaac, hermano de la niña, de 4 años. El pistolero se rindió después a la policía.

## Ríndese ladrón que tuvo de rehenes a madre y dos hijos

Youngstown, Ohio, mayo 15. (UPI). Un ladrón de banco que irrumpió en un apartamento y mantuvo durante más de 26 horas como rehenes a una madre y sus dos hijos, se rindió a las autoridades luego que la mujer liberó a los dos niños arrojándolos por la ventana de un segundo piso a la policía que esperaba abajo. Un agente de la Oficina Federal de Investigación (FBI), dijo que los dos niños, Danielle, de 18 meses e Isaac, de cinco, fueron recogidos sin daño por un policía y

más tarde llevados a un apartamento cercano para que fuesen

— Pasa a la página 50 —

## Se siente fuerte para lucha electoral dice La Pasionaria

París, mayo 15. (AP). La dirigente del partido comunista español Dolores Ibarruri dijo hoy en una entrevista para la televisión francesa, que pese a sus 82 años, se "siente fuerte" para participar en la campaña electoral en "cualquier lugar en que el partido considere deba trabajar" con vistas a los próximos comicios. La entrevista realizada en el apartamento de Madrid donde se aloja la pasionaria, fue anunciada ayer después de 36 años de exilio. La señora Ibarruri mencionó al

como la primera que ofrece desde su regreso a la capital española

— Pasa a la página 30 —

## Celebran 32º aniversario de caída de Berlín, con desfile

Berlín Occidental, mayo 15. (AP). (Por Hubert J. Erb) Los aliados occidentales celebraron ayer el trigésimo segundo aniversario de la caída de Berlín con el primer gran desfile militar en cinco años, que se efectuó en la misma avenida donde el canciller Adolfo Hitler pasaba revista a sus ejércitos. La policía dijo que el desfile de 90 minutos, en el que participaron unos 5.000 efectivos norteamericanos, británicos y franceses acantonados en Berlín Occidental, se llevó a cabo sin incidentes graves.

20.000 civiles presenciaron el acto militar aliado.

No se había efectuado el desfile desde 1972, año en que centenarios

— Pasa a la página 39 —



Foto de LA PRENSA, por Merlino

SALUDO. El Prof. José Alberto Colacho, director de Promoción de Deportes, tuvo a su cargo el saludo a los deportistas en la inauguración de los XVI Juegos Colegiales.

## Análisis de la violencia política en América Latina

Buenos Aires, mayo 15. (Latin). La violencia política volvió a dejar profundas huellas esta semana en América Latina, donde el canciller de El Salvador fue asesinado y su colega de Argentina quedó gravemente herido, como resultado de sendas acciones terroristas. La actividad guerrillera creció también en Colombia con denuncias de una "asonada extremista" en una localidad cerca a Medellín, promovida, según fuentes oficiales, por elementos subversivos presuntamente infiltrados desde otras ciudades.

sición para devolver al país su estado de derecho.

En Brasil

En Brasil, el gobierno del presidente Ernesto Geisel, enfrentaba un malestar creciente de la opinión pública frente al futuro político-económico del país, en una semana plagada de incidentes estudiantiles y presiones de la ope-

Un nuevo ingrediente en el confuso panorama político brasileño fue aportado por la iglesia católica en cuyo seno se desató una polémica sin precedentes en torno a denuncias de un arzobispo

— Pasa a la página 47 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFUGIADOS. Lisboa, mayo 15. (AP). Refugiados procedentes de Mozambique guardan en el aeropuerto de Lisboa que los trasladen a un alojamiento temporal provisto por la Cruz Roja. Unos cien refugiados llegaron hoy a Portugal. El gobierno mo-

zambiqueño dio plazo hasta mañana a quienes optasen por la ciudadanía portuguesa en vez de la mozambiqueña, para que saliesen del país. Unas 300 mil personas han salido de Mozambique desde que el país obtuvo su independencia de Portugal.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA TREINTIDOS